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平成 27 年 11 月発行 

松山中学・松山東高同窓会東海支部会員の皆様には日頃より格別のご高配を賜

り誠に有り難うございます。私が当会の支部長を引き継いで早いもので７年目を

迎え、今年も６月７日に総会が開催されました。御承知の通り今年は野球部の大活

躍で甲子園に出場、１回戦突破という大偉業を成し遂げました。その功績にちなみ

に総会に野球部ＯＢ会会長の一色隆士様に講演をお願いしたところ快くお受け頂

き、その効果もあり総会には５０名の出席があり故郷松山の話やら学生時代の思

い出話など大いに盛り上がり大変素晴らしい総会を開催することが出来ました。 

私は従来から『同窓会の活性化』、『総会出席者の増員』、『財政の健全化』をテーマに会の運営に携わっ

てまいりましたが、今後も微力ではございますが東海支部発展のため努力してまいりますので、ご協力賜

りますようお願いいたします。 最後になりましたがこのたび総会開催にあたりご来賓として大変お忙し

い中ご出席賜りました同窓会本部事務局長 井手一隆様、松山東高教頭 山下勝運様、関東支部長 上野光保

様、近畿支部長 河合秀行様には心よりお礼申し上げますとともに、来年の総会も今年に負けず大勢の方の

出席をお願いいたしまして御挨拶とさせていただきます。 

平成 27 年度東海支部総会・懇親会（6 月 7 日 ﾛｰｽﾞｺｰﾄﾎﾃﾙ） 

６月恒例の東海支部総会・懇親会を、今年も大須のローズコートホテルにて開催しました。出席者は

50 名とかつてほどの盛会となりました。詳細は P3～4 をご参照ください。支部規約の附則で明記の通

り、支部総会は 6 月の第一日曜日とさせて頂いておりますので、来年もふるって参会頂きますようお願い

申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席者全員による集合写真　2015年6月7日(日)　ローズコートホテルにて　（敬称略）

高橋 一志 佐々木 智江

仲田 幸文山下 勝運 上野 光保 曽我美 勝鴨頭 治彦一色 隆士河合 秀行三橋 和彦山口 倝示 井手 一隆

山下 和彦大林 眞次 久村 淨 白石 一峰

川端 哲司

八束 伸明北島 邦彦堀池 浩平西山 泰史 渡邊 俊雄

根崎 久美子清家 嘉代子 渡部 宣子 根上 由希子正岡 純子宮島 栄子中村 知子小林 智美 鎌田 久美子 仲田 忠夫光田 威彦鈴木 由佳

榊原 由紀子

佐伯 恵子

白方 憲治山口 真一平出 欣也喜久生 明男正岡 重浩正岡 義彦 高岡 法雄 葉山 蓉子久村 スミ子川端 恵子

甲畑 俊郎

渡邊 幸子
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＜平成 26 年度事業報告＞ 
平成 26年 4月 1日～平成 27年 3月 31日 

 □平成 26年 04月 05日   臨時役員会 ＠愛知県スポーツ会館（総会準備） 

 □平成 26年 05月 17日   役員会 ＠ローズコートホテル   （総会準備） 

 □平成 26年 06月 01日   総会  ＠ローズコートホテル 

 □平成 26年 11月      東海支部便り発行 

 □平成 26年 12月 06日   役員会 ＠魚魚バル泉店 

 □平成 27年 02月 14日   臨時役員会 ＠伊予銀行    （選抜応援準備） 

 □平成 27年 02月 28日   臨時役員会 ＠国際ホテル   （選抜応援準備） 

 □平成 27年 03月 08日   臨時役員会 ＠国際ホテル   （選抜応援準備） 

 □平成 27年 03月 14日   臨時役員会 ＠ｻｳﾞｧｻｳﾞｧ   （選抜応援準備） 

＜平成 26 年度会計報告書＞  （単位：円） 

平成 26年 4月 1日至平成 27年 3月 31日 会計幹事 渡邊俊雄 

収入の部 支出の部 

前年度繰越金 101,289 本部祝金 10,000 

年会費（振込） 17,000 総会案内通信費 10,000 

役員寄付 10,293 コピー・封筒代 610 

総会会費 102,000 役員会会場費 3,900 

来賓祝金 40,000 総会会場費       87,403 

本部交付金 50,000 土産代 5,640 

利息 17 県人会広告費 20,000 

    支部便り通信費 8,200 

    甲子園通信費 39,844 

    次期繰越金 135,002 

計 320,599 計 320,599 
 

 

お知らせ 

１．同窓会東海支部ホームページのご紹介 

選抜甲子園応援支援を円滑に進める目的で独自のホームページを暫定的に立ち上げ、平成 27年度

総会で正式承認されました。これにより、随時最新情報の発信や、会員の方々からのお問合せを受付

が出来るようになりましたので、ご活用ください。  

URL : http://tokai-meikyo.wix.com/matsuyamahigashi/ （“松山東” “東海支部”と検索しても参照出来ます。） 

２．東海支部では、役員会のお手伝い頂ける方を募集しております。「我こそは」とか「やってもいいよ」

と思われる方、是非ご一報下さい。役員会に参加頂いてご意見を拝聴させて頂くだけでも結構です。 

連絡先：総務幹事 白方 憲治（S54 卒） E-mail tokai.meikyo@gmail.com 

３．今年度の役員について 

支部長：鴨頭 治彦（S40 卒） 副支部長：久村 淨（S41 卒）、光田 威彦（S37 卒） 

総務幹事：白方 憲治（S54 卒）会計幹事：渡邊 俊雄（S49 卒）会計監事：佐々木 智江（S54 卒） 

幹事：松田 耕三（S41 卒）、正岡 義彦（S47 卒）、高橋 一志（S54 卒）、榊原 由紀子（S55 卒） 

顧問：三橋和彦（S32 卒） 

http://tokai-meikyo.wix.com/matsuyamahigashi/
mailto:tokai.meikyo@gmail.com
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 ◆平成 27 年 6 月 7 日（日） 東海支部総会が盛会のうちに終了！ 

 6月恒例の東海支部総会・懇親会を、今年も大須のローズコートホテルにて開催しました。甲子園効果（？）

により、過去最大の 50名の出席者で大いに盛り上がりました。 

 開会前の会場では、東髙紹介 DVD を上映し、昔ながらの行事（運動会・文化祭・予餞会等）を懐かしん

だり、今の母校の様子を知っていただいたりする良い機会になりました。  

定刻となり、久村副支部長の開会の挨拶で総会を開始し、昨年亡くなられた白戸紋平先生（元支部長）

への黙祷を行いました。 

そして、鴨頭支部長より多数ご出席への御礼と体

調を崩しながらもご家族のご支援で選抜甲子園の

応援に行くことが出来て、母校の応援に感動された

エピソードのご挨拶がありました 

次に久村副支部長、渡辺会計幹事、佐々木会計監

事による①事業報告、②会計報告、③本部年会費制

度導入や新しいホームページ運用に伴う会則改定、

④役員改選の 4議案の報告があり、満場一致で承認されました。 

 

続く来賓のご祝辞では井手一隆 同窓会本部事務局長から、地元松山の選抜甲

子園応援の盛り上がりや本部年会費制度の趣旨等についてのお話がありました。 

山下勝運 教頭先生からは母校の各部活動等の活

躍や、スーパーグローバルハイスクール（SGH）指

定校としての活動のお話等ご挨拶をいただき、総会

は滞りなく終了いたしました。 

 

 

懇親会は、まず選抜応援のメガホンを手にした

光田副支部長の明るいご挨拶により和やかな雰囲

気でスタートしました。 

 

来賓の上野光保関東支部長からは、最近の東髙選抜甲子園出場効果（女生徒

の制服の可愛さや校名や地域名のない校歌の素晴らしさがネット上で話題に

なっていたり、卒業生の諸先輩方の特集記事が雑誌に掲載された件）に関する

ユニークなお話や故白戸紋平先生との思い出のお話がありました。 

 

河合秀行近畿支部長からは、昨年の東海支部総会

出席者があまりにも少なくて絶滅危惧種（？）の仲

間入りする恐れへのご心配のお話や、選抜甲子園の

応援ホスト支部としてのご苦労（応援受け入れ体制

準備や後輩の試合内容心配等）や思わぬ本音トーク

（もしも夏の甲子園に出場出来たらもっと大変な

事に･･･）もあり、一段と盛り上がりました。 

久村副支部長 開会挨拶 
鴨頭支部長 東海支部挨拶 

井手事務局長 来賓祝辞 

山下教頭先生 来賓祝辞 

光田副支部長 開会挨拶 

上野関東支部長 来賓祝辞 河合近畿支部長 来賓祝辞 
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そして、正岡幹事の乾杯の音頭により、料理を食べながらの楽しい歓談が始ま

りました。 

 

 一段落したところで、今回のメインである一色隆士 野球部 OB会会長の講演会

が始まり、皆さんお話に引き込まれながら、楽しい

時間を過ごしました。 

まず選抜甲子園応援に対するご丁寧な御礼から

始まりました。甲子園で活躍したバッテリーの裏話

や、昨年夏の県大会で強豪校を撃破して決勝まで進み、甲子園まであと一歩

と迫りながら出場を逃した落胆、秋の県大会で 1 点差続きの大接戦を３連続

で乗り越えて選抜甲子園の 21世紀枠当確ラインまで達した喜びなど、色々な

エピソードを交えてお話いただきました。 

また、選抜出場決定後は、甲子園での強豪校との対戦による大敗

の懸念など、身近な方ならではの苦労話やその不安を吹き飛ばし 21

世紀枠では唯一 1 回戦を突破した喜びなども語っていただきまし

た。 

最後に、今年の夏の大会の展望までお話しいただき、講演後には

出席者から感謝の言葉や色々な質問が絶えない最高の盛り上がり

となりました。 

 

 

 恒例の福引きは、出席者多数のため例年は全員に行き渡る景品が足りない事態

となりましたが、進行役の高橋新幹事の見事な演出で、当選された方の喜びがひ

としおの例年にないスリリングな抽選会となりました。特に最後の当選者決定の

瞬間は感動的でした。 

 松山中学と松山東髙の校歌斉唱の後で、三橋顧問より来年も今年以上に充実し

た総会になるように会員への協力依頼と豊かで楽しい

人生を送る秘訣などの閉会のご挨拶があり、最後に恒例

の出席者全員の集合写真を撮影しました。 

お帰りの際には、新企画のアンケートと引き換えに、

記念品（東髙野球部選抜出場記念のユニフォーム型キー

ホルダー）をお渡し出来て、皆様に喜んでいただくとと

もに、夏の選手権大会への期待も高まりました。 

 今年は多数の出席者をお迎えするとともに、司会者は

総会は久村スミ子さん、懇親会は佐々木智江さんと女性

が担当して、とても華やかな総会・懇親会となり、盛会のうちに終了しました。 

 

 

 

 

正岡幹事 乾杯の音頭 

三橋顧問 閉会挨拶 

記念品（キーホルダー） 

一色野球部 OB 会長 ご講演 

一色野球部 OB 会長 ご講演の様子（全

 

福引き 抽選会 


